

# Förderung von Wärmedämmung bestehender Bauten

Ein gut gedämmtes Gebäude ist nicht nur im Winter mit Hinblick auf Reduktion der Wärmeverluste wichtig, sondern auch gegen eindringende Hitze im Sommer relevant. Hohe Raumtemperaturen beeinträchtigen Wohlbefinden und Leistungsfähigkeit immens. Das Nachdämmen bei bestehenden Gebäuden bringt somit einen umfassenden Mehrwert über das ganze Jahr.

## Sie sanieren energieeffizient – wir fördern!

Der Förderbetrag des Landes für die Dämmung von Flächen zu beheizten Räumen berechnet sich in Abhängigkeit der jeweilig sanierten Einzelbauteile und deren Flächen.



Aussenwand	CHF 100 + 100 = 200/m <sup>2</sup>
Fenster   Aussentüren	CHF 100 + 100 = 200/m <sup>2</sup>
Dach	CHF 100 + 100 = 200/m <sup>2</sup>
Dach- bzw. Estrichboden	CHF 50 + 50 = 100/m <sup>2</sup>
Innenwand zu unbeheizt	CHF 50 + 50 = 100/m <sup>2</sup>
Kellerdecke   Wand zu Erdreich   etc.	CHF 50 + 50 = 100/m <sup>2</sup>

Land + Gemeinde = Gesamt

Die Gemeinden fördern gemäss ihren eigenen Beschlüssen und verdoppeln meist bis zu ihren jeweiligen Maximalbeträgen.